



# 「学校だより」 5月号

(こころざし・まこと・こころざし)

令和2年5月7日

宜野湾市立

志真志小学校・幼稚園

## 学校・幼稚園開始の準備を整えています

新型コロナウイルス感染症防止・拡大対策のために、連休明けも休業が5月20日（水）までと再延長となりました。ステイホームが呼びかけられ、志真志小学校・幼稚園の子どもたちも家でできることを進めながら過ごしていることと思います。私たち職員は、できるだけ子どもたちや保護者のサポートができないかと、電話での状況確認や学習課題作成、そして何より学校・園開始に向けてさまざまな取組を進めています。これまでの保護者の皆様のご理解とご協力に感謝しながら、さらに引き続きのご協力をお願いいたします。

【5月21日(木)始業式、22日(金)入学式、25日(月)幼稚園入園・進級式】〔給食は5/22～、小1のみ6/1～です〕

## 開始を心待ちにして...

### 「何年生の掲示・板書・教室でしょうか？」

始業式・入学式・入園式の準備を整えながら1か月が経ちました。各教室等には子ども達へのメッセージを掲示し、そして教室の机の上も整えています。学校・園生活が早くスタートすることを願いながら…。



## 心を穏やかに保つために 「新型コロナウイルスと子どものストレスについて」

「国立成育医療研究センター」のホームページに、みだしタイトルとともに、次のようなメッセージがありました。明日明後日の学習課題とともに、ご家庭へも一部資料の配布を行います。ご覧いただきながら、ぜひお子さんへのかかわりをお願いします。

「...新型コロナウイルス感染症の拡大で、子どもたちは多くのストレスを抱えています。ご家族もそうです。ストレスによって、子どもたちにどのような反応が出てくるのか、大人がどう子どもたちと向き合い、どのような距離を取ればいいのか、当センターこころの診療部リエゾン診療科のスタッフがまとめましたので、是非ご参考になさってください。」 <https://www.ncchd.go.jp/>

## 学習課題の受取をお願いします

4月半ばに教科書とともに、学習課題の配布を行いました。今回の休業延長に伴い、追加の学習課題の受け取りと、これまでの課題の出来ている分の提出をお願いします。

各職員は学年チーム体制で、子供たち一人一人の取組の様子を想像しながら作業を進めました。ご家庭でも学習へのご支援をお願いします。



## 図書室前の図書紹介コーナー

4月5月に関連した図書が並べられています。その中からいくつかの図書を紹介します。家庭での読書もおススメです。

「いちねんせい」「いつもちこくのおとこのこ」「トイレにいいですか」「みんなともだち」「しろくまのパンツ」「ランドセルがやってきた」「文房具のやすみじかん」「かえうたかえうた こいのぼり」「げんきにおよげ こいのぼり」



## マスク寄贈、ありがとうございました

昨年度まで本園在園で、今年度新1年生に入学する児童の保護者から、本校・本園へ多くのマスクのプレゼントがありました。有効に利用させていただきます。川満大輔さんありがとうございました。



## 5月以降の行事予定について

コロナウイルス対策の「3密」を避けるため、今後の教育活動も工夫が必要と考えています。学年・学校行事等の開催も配慮が必要なため、当面の間は、広さや換気を考慮して、最大でも学年規模の開催とします。保護者の来校を伴う行事等は、入学式をのぞいて、夏休みあたりまでは中止または延期とさせていただきます。